
-------- Original-Nachricht -------- 

Datum: Thu, 4 Sep 2008  

Von: "Schneider Rosmarie"  

Betreff: Ihr E-Mail an bauer-milch 

 

Sehr geehrte --,  

 

vielen Dank für Ihre E-Mail vom 28.08.2008. Die Firma Bauer blickt auf mehr 

als 120 Jahre Tradition zurück. Unsere Produkte werden seit jeher von mehreren 

Millionen Menschen täglich mit Genuss gegessen und getrunken, wozu auch unsere 

Biene Maja Kinderprodukte gehören. 

 

Wir wissen, dass viele Verbraucher inzwischen speziell auf den Fettgehalt von 

Milchprodukten achten und sich einen reduzierten Fettgehalt wünschen. Aus 

diesem Grund haben wir genau für diese Konsumenten den Fettgehalt reduziert. 

Es ist selbstverständlich, dass wir über diese Neuerung auch auf unseren 

Produkten informieren. 

 

Mit der exakten Kennzeichnung des Gesamtzuckergehalts auf dem Produkt 

Kinderdrink Biene Maja kommen wir den Bedürfnissen der Eltern nach mehr 

Transparenz entgegen. Wir haben erkannt, dass die Angabe der Kohlenhydrate 

nicht von allen mit dem Zuckergehalt gleichgesetzt wird. 

 

Neben dem Verbraucherkontakt ist uns auch die Meinung von Ernährungsexperten 

wichtig. Dazu stehen wir regelmäßig im Kontakt zu diesen Fachleuten. Alle 

bestätigen uns, dass Kindermilchgetränke - wie der Bauer Biene Maja 

Kinderdrink - eine gesunde Ergänzung einer ausgewogenen Ernährung darstellen 

können. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ihr Bauer-Team 

 

 

J. Bauer GmbH & Co. KG, Wasserburg/Inn, Reg. Gericht Traunstein HRA 2499; 

Pers. haftender Gesellschafter: Bauer Beteiligungs-GmbH, Wasserburg/Inn; Reg. 

Gericht Traunstein HRB 8592, Geschäftsführer: Markus Bauer, Florian Bauer 

 

--  

 


